

## R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

### 早月加積地区

提言等の項目	R3春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①通学路の除雪	東部小学校前の信号から山側の歩道は綺麗に機械で除雪されているので、海側の歩道も同様に機械で除雪してほしい。	東部小学校の山側の歩道は幅1mの小型ロータリー除雪機で除雪をしています。海側の歩道についても同じ除雪機が入るようであれば、同様の除雪が可能です。後日、現場を確認します。
②新型コロナワクチン接種(1)	新型コロナワクチンの接種は、65歳以上の人については決定しているとのことだが、64歳以下の人とはどのようなスケジュールになるのか。予診票の記入例について「60～64歳」という欄があるが、64歳以下の接種対象者のうち60歳以上の人が接種の優先順位が高いということになるのか。	新型コロナワクチンの接種については、国で優先接種順位が決められており、現在、高齢者から順に接種しています。65歳以上の次の接種順位となるのが60～64歳までの方と基礎疾患のある方です。
③新型コロナワクチン接種(2)	新型コロナワクチンの接種を見合わせた方が良い「明らかに体調が悪い時」や「明らかに発熱している時」とは、具体的にどういう状態をいうのか。また、医療機関に持参する台紙に「シールは剥がさずに台紙ごと接種会場へお持ちください」と書かれているが、どういうことか。	一般的には37.5℃以上の発熱がある場合とされていますが、平熱が低く37.0℃程度でも熱っぽさやだるさを感じる方もいるので、ご自身の平常時と比較して判断していただくこととなります。また、シールとして台紙に貼られている部分がワクチンの接種券になっています。接種時に医療機関でシールを剥がすこととなりますので、そのままの状態接種会場へお持ちください。
④防災無線	毎年秋に地区で防災訓練を実施しており、町内の無線機を使用しているがアナウンスが聞こえにくい。防災無線がデジタル化されたこともあり、市役所からの放送は家の中までよく聞こえるのだが、スピーカー下のマイクを使用しているアナウンスは200m離れた場所では聞こえない。使える設備にしてもらいたいし、話し方等にコツがあるのであれば教えてほしい。	デジタル化工事に際し2月に市職員も立ち合いをして確認しましたが、マイクの特性上、口元に近づけ過ぎると音が割れてしまい、逆に離し過ぎると声を拾えずに聞こえないようです。更新したばかりの設備で、すぐに別の物に取り換えるという訳にはいかないのですが、使い方等について今後も業者に確認しながらご案内していきたいと思っております。

## R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

### 早月加積地区

提言等の項目	R3春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑤ゴミ収集日に出せない場合	公生社では30kgまでのゴミを3千円程度で戸別回収するサービスはあるが、直接ゴミの持ち込みを受け付けていないということだった。立山町のクリーンセンターはゴミの持ち込みが可能で、10kgまでなら180円で処理してくれる。仕事の都合等でゴミ収集日に出せない人への救済措置があっても良いのではないか。	市内全域を効率的に回収するために、燃えるゴミについては各地区週に2回と回収日を定めています。個人としては色々な事情があるとは思いますが、当日の朝に出せない人のために、前日の夜からゴミ出しを可能とする等、町内会で工夫して、何とか現行のルールでの対応をお願いします。
⑥指定ゴミ袋	滑川市の指定ゴミ袋は厚さが薄い。枝等を入れるとゴミ袋が破れてしまうので、いつも2、3枚袋を重ねて入れている。砺波市は厚手のゴミ袋を用意していると聞いたので、滑川市でも丈夫な袋を用意してほしい。	滑川市で使用しているゴミ袋は富山地区広域圏で指定されているものです。砺波市のゴミ袋については富山地区広域圏に確認してみます。ただ、ゴミ袋が破れてしまっても、ある程度纏まっていれば公生社では回収しています。
⑦市内での新型コロナ発生状況	滑川市での新型コロナの発生状況が知りたい。GW中はどうかだったのか。	今年のGW中は幸いにも市内での感染は確認されませんでした。連休明けに確認された2名を含めて、4月10日現在で累計41事例が確認されています。
⑧街灯の設置	スポーツ・健康の森公園の陸上競技場を利用する時は、山側駐車場に車を停めて、横断歩道を渡って陸上競技場へ向かうのだが、横断歩道付近がとても暗い。危険なので街灯か押しボタン式信号機を設置してもらえないか。また、駐車場のチェーンが引っかかって躓く子どもも多いのだが、チェーンは常につけたままなのか。	以前にも同様のお話があったため、山側駐車場にあるトイレ付近に街灯を設置しました。駐車場のチェーンについては現場を確認して、子どもたちに危険がないように対応します。
⑨市民会館大ホール	市民会館大ホールは名前こそ立派だが、パイプ椅子を並べて利用する施設である。近隣市町は立派な施設を持っているが、滑川市では新たなホールの建設等について検討しているのか。	市民会館大ホールについては毎年5千万円ずつ積立を行っており、現在の建設基金残高は10億5千万円です。新しく大ホールを建設するには30億円程度かかる想定ですので、今すぐに建設することはできません。現在のホールも耐震化や舞台の拡張、照明設備の更新等の必要な改修工事を行っていますので、ご活用いただければと思います。

## R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

### 早月加積地区

提言等の項目	R3春に開催の「市長と語る会」	
	皆様からいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑩プレミアム商品券	自営業者はコロナ禍で苦しんでいる。プレミアム商品券は今年も実施する予定があるのか。	今年も昨年と同規模のプレミアム付商品券の発行を予定しています。その前の7月頃にキャッシュレス決済のポイント還元事業も予定しています。
⑪交差点	中央公園付近の変則5差路について、ロータリー交差点にしてはどうか。	中央公園付近の交差点については以前にも構想があり、県や警察署も含めて検討しましたが、交差点の形が歪になってしまうことや、家の移転補償の問題等もあり、難しいという結論に至りました。
⑫駅前団地跡地	駅前団地の跡地は何か利用しないのか。	宅地等として売却することは可能ですが、現在はホテル等の宿泊施設を誘致できないか検討しているところです。